



Aplazan desafuero de Blanco y *Alito* Moreno

| Por Blanca Santos
y Claudia Arellano

AUNQUE LA SECCIÓN Instructora de la Cámara de Diputados recibió ya los documentos correspondientes a las solicitudes de desafuero contra el diputado federal de Morena y exgobernador de Morelos Cuauhtémoc Blanco, y el presidente del PRI, Alejandro Moreno, y se preveía que el análisis iniciara este mismo jueves, al final los integrantes de este órgano legislativo votaron por alargar el proceso y postergarlo hasta después de abril.

Antes de la reunión, el presidente de esta instancia, el morenista Hugo Eric Flores Cervantes, indicó que a partir de este día comenzarían a correr los plazos legales; es decir, 60 días, para iniciar el análisis de ambos casos; sin embargo, en la reunión, la mayoría de los integrantes de la Sección Instructora rechazaron la petición del diputado del PAN, Germán Martínez, de "dar entrada inmediata" a estos asuntos.

Flores Cervantes adelantó que no se preveía que la revisión terminara en este periodo ordinario de sesiones, que concluye el próximo 30 de abril, pues en los tiempos legales que tienen trabajarán

"sin prisas, pero sin pausas", y harían todas las diligencias y procedimientos necesarios para evitar impugnaciones y tener casos viables.

Posteriormente, al finalizar la reunión de la Sección Instructora, el panista Germán Martínez, integrante de este órgano, indicó que su solicitud de dar entrada inmediata a los expedientes para iniciar su análisis a partir de este mismo jueves, fue rechazada por la mayoría.

Desmintió la versión de Hugo Eric Flores, quien hasta hace una semana afirmaba que la Fiscalía de Morelos aún no enviaba a la Cámara baja las aclaraciones requeridas sobre la solicitud de desafuero contra el exfutbolista, ya que, señaló, desde el pasado mes de febrero esa instancia respondió a la petición de la Instructora y la Comisión Jurisdiccional.

Mientras tanto, en el caso del senador Alejandro Moreno, se reveló que hay un amparo interpuesto, por lo que Martínez Cázares pidió que se revisen los alcances de éste para establecer si ese recurso puede frenar o no el inicio de estudio de su expediente. El también dirigente nacional del PRI está acusado de enriquecimiento ilícito por la Fiscalía de Campeche, estado del que fue gobernador.

EL TIP

CUAUHTÉMOC

Blanco y *Alito* Moreno han negado su responsabilidad en los ilícitos de los que se les acusa.